

Claus Thiemicke
Münchener Str. 55
84453 Mühldorf

28.11.2023

per Mail
Erster Bürgermeister
Herrn Michael Hetzl
Stadtplatz 21

84453 Mühldorf am Inn

Betreff: Status Petition „Tempo 30, 84453 Mühldorf am Inn, Münchener Straße“, Bezug Artikel Mühldorfer Anzeiger vom 24.11.2023

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Hetzl,

als Petent der Petition „Tempo 30 km/h für die Münchener Straße in Mühldorf“ beziehe ich mich auf Ihre Aussagen im o.g. Artikel des Mühldorfer Anzeigers.

Ich kann dem Artikel entnehmen, dass die Stadt Mühldorf die Einführung von Tempo 30 für die Münchener Straße ablehnt. Entspricht das den Tatsachen? Wenn ja ist es mir unerklärlich, dass ich als Petent und Bürger bis heute keinen entsprechenden Bescheid (Bürgerantrag) bzw. über den Stadtratsbeschluss persönlich schriftlich bzw. mündlich informiert wurde. Ebenso wurde ich nicht, wie in Bayern praktiziert und von der Staatsverwaltung vorgeschrieben, als Petent zur Stadtratssitzung eingeladen.

Zur Sache stelle ich noch einmal richtig, dass ich eine Tempobegrenzung für eine Strecke, sprich die Münchener Straße vom Stadtberg bis zum Ortsende Ecksberg, fordere. Die Regeln und Vorschriften für Tempo 30 Zonen unterscheiden sich deutlich von Vorschriften für Streckenabschnittslimits. Ebenso sind mir bis heute keine Ergebnisse der schriftlich zugesagten Datenerfassung bekannt. Sind die beauftragten Messungen schon abgeschlossen? Ich bitte um Auskunft.

Unsere Forderung, ein Tempolimit 30 km/h einzurichten, ist durch Lärmschutz und Sicherheit einer, wie von Ihnen vorgetragen, Haupteinfallsstraße mit deutlich zunehmenden Schwerlastverkehr, ich spreche hier von **40 Tonnern**, gegeben und somit StVo-konform möglich. Ist Ihnen die Sicherheit von Kindern (Kindergärten, Schulweg), Senioren und Menschen mit Behinderung (Pflege- und Betreuungseinrichtungen a.d. Münchener Straße) und der Lärmschutz der Anwohner durch den Autoverkehr mit 7000 Fahrzeugen täglich egal? **Alleine die Lärmbelastung lässt sich durch Tempo 30 auf die Hälfte reduzieren! Dialog bedeutet miteinander kommunizieren!** Um Stellungnahme wird gebeten.

Viele Grüße

Claus Thiemicke

D/per Mail an Markus Honervogt, Mühldorfer Anzeiger